



Ayuntamiento de **BOLAÑOS DE CVA.**

ALCALDÍA

Estimado/a vecino/a:

Como sabrás, venimos desde el Ayuntamiento esforzándonos en obtener todas las ventajas que nos pudiera ofrecer el contrato de gestión del servicio del agua que el gobierno municipal del año 2009 firmó para veinte años con la empresa Agua y Gestión, contrato que no oculto siempre he mantenido que no fue bueno para el pueblo de Bolaños.

Este contrato supuso de hecho una subida directa del coste del servicio a los usuarios, al establecer nuevos bloques de cobro que penalizaban el mayor consumo y además, establecía una revisión alza de tarifas cada año del IPC más 1.5 puntos. El coste total del servicio del agua casi se duplicó, al tener que pagar el ayuntamiento también la compra del agua.

Entre las posibilidades del contrato está el que la empresa se ofrece a recaudar otros tributos o tasas municipales, que nada tienen que ver con el consumo de agua potable. Por ello, a partir de ahora, con la factura del agua también se liquidarán las tasas del servicio de alcantarillado y depuración de aguas y el de basura, tasas que eran liquidadas a través del servicio de recaudación de la Diputación Provincial de Ciudad Real.

Hasta la fecha, en 2020, ya se ha facturado el primer trimestre del servicio de agua potable, a través de la empresa Agua y Gestión, y el primer trimestre de la tasa de basura, a través del servicio de recaudación de la Diputación Provincial.

Por tanto, ahora se recibirá una liquidación conjunta desde la empresa Agua y Gestión en la que se incluirá: el segundo trimestre del SERVICIO DE AGUA POTABLE, el segundo trimestre del SERVICIO DE RECOGIDA DE BASURA y el primer y segundo trimestre (un semestre) del SERVICIO DE DEPURACIÓN DE AGUA Y ALCANTARILLADO. A partir de esta liquidación se emitirán facturas trimestrales de todos estos servicios. Te recuerdo que tanto en la basura como en la depuración de agua hubo que repercutir en la tarifa el pasado año para éste, el incremento de costes repercutidos al ayuntamiento por las entidades que prestan estos servicios, RSU y la Agencia del Agua de CLM, respectivamente.

Aprovecho para hacerte saber que desde agosto estamos recibiendo agua de la **nueva infraestructura de abastecimiento** que el ayuntamiento ha puesto en marcha desde los pozos alumbrados en el paraje del camino del "cantosal", una inversión de más de 400.000 €. Como sabes, esta actuación, en la que veníamos trabajando 2 años, ha sido posible desde que hemos recibido autorización de la Confederación Hidrográfica en el mes de abril, solo cuando se acreditó inviable ya el seguir suministrándonos desde el embalse de la Vega del Jabalón y ahora, se ha permitido. Antes no recibíamos esta autorización.

Ya se está introduciendo el 100% de agua de estos pozos y, sin duda, ya se ha notado en la calidad del agua que se está recibiendo en los domicilios de todos. Una inversión con un resultado del que todos nos debemos sentir muy satisfechos, ya que afecta a un servicio esencial como el del suministro de agua potable.

Sin más, espero que sepas entender estos cambios en la forma en la que se facturarán estos servicios referidos a partir de ahora.

Recibe un afectuoso saludo.

Miguel Ángel Valverde Menchero

Alcalde de Bolaños